

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés et POUR NOUS PURIFIER DE TOUTE INJUSTICE. »

– 1 Jean 1.9

Dieu offre gratuitement à tous sa solution au problème du péché, mais la réalité montre que beaucoup n'en veulent pas. Ils préfèrent se cramponner à leur maladie même s'ils en souffrent. Dieu ne forcera personne à choisir la voie qui mène à la vie éternelle. Ceux qui rejettent sa solution seront finalement les victimes consentantes de la maladie du péché. La nécessité d'un enfer destructeur à la fin de l'histoire humaine est mise en lumière par la déclaration suivante :

« Car j'ai appelé, et vous n'avez pas répondu, j'ai parlé, et vous n'avez pas écouté ; mais vous avez fait ce qui est mal à mes yeux, et vous avez choisi ce qui me déplaît. » – Ésaïe 65.12

Séparés de Jésus, la source de vie, par leurs propres choix, les méchants découvriront que la seule alternative à la vie éternelle est la mort éternelle.

6. QU'EN COÛTERA-T-IL D'ÊTRE PERDU ?

Même si les Écritures n'enseignent pas que les feux de l'enfer infligent des tourments éternels, elles indiquent pourtant qu'il est terrible d'être perdu.

« Car il est juste selon Dieu de rendre l'affliction à ceux qui vous affligent, et de vous donner, à vous qui êtes affligés, du repos avec nous, lorsque le Seigneur Jésus se révélera du ciel avec les anges puissants, au milieu d'une flamme de feu, pour punir ceux qui ne connaissent pas Dieu et ceux qui n'obéissent pas à